

Badischer Tischtennisverband
Kreis Karlsruhe
Kreisjugendausschuss

Jürgen Häcker
Marktplatz 18
76356 Weingarten
Kreisjugendwart

Gelungene Veranstaltung mit den Favoritensiegen bei den Kreismeisterschaften

Nachdem Rekordergebnis bei den Meldungen im vergangenen Jahr war die Meldung in diesem Jahr wieder etwas rückläufiger. 296 „Einzelmeldungen“ waren aber mehr als zufriedenstellend. Die Konkurrenzen der Schülerwettbewerbe hatten den erwartet guten Zuspruch, allen voran die erfreuliche Anmeldung bei den Schülerinnen B und C. Nur im A-Schülerinnen Wettbewerb war der Zuspruch eher gering. Die schwache Beteiligung bei den Jugendwettbewerben gibt Anlass zur Ursachenforschung. Hier wäre höherer Zuspruch speziell bei der Jungen B Konkurrenz (Kreisliga und Kreisklassen) wünschenswert gewesen. Die geringe Beteiligung hier hatte zumindest den Vorteil, dass die Konkurrenz in Gruppenspielen durchgeführt werden konnte. Bedanken darf ich mich bei 18 Vereinen die gemeldet haben. Auffällig wieder die schwache Teilnahme der „Stadtvereine“. Die meisten Meldungen kamen aus Forchheim und Ettlingen gefolgt vom Veranstalter TTC Weingarten.

Qualitativ waren die Wettbewerbe auf einem sehr ansprechenden Niveau, besonders bei Jungen A, in der bis auf den letzjährigen Sieger alle Topfavoriten am Start waren. Eine Titelverteidigung gelang lediglich Jan Ebentheuer bei Schüler C und Anna-Lena Frank bei Schülerinnen A, ansonsten gab es durchweg „neue Kreismeister“. Bei den Schülerinnen C hatten die jungen Nachwuchstalente des TV Busenbach, Jennie Wolf und Qian Wan, das Sagen, während sie aber im B-Wettbewerb noch von Melanie Balke (TTV Friedrichstal) und Claudia Sanjkovic (TTC Forchheim) in Schach gehalten wurden. Dafür dominierte der TV Busenbach mit Anna-Lena Frank und Yuan Wan ganz klar die Schülerinnen A und Mädchen Wettbewerbe. Letztere gewann mit Florian Bluhm (TTC Forchheim) den Mixed-Wettbewerb bei den Schülern und Anna-Lena mit Pascal Eisenmann (TTC Weingarten) das Jugend-Mixed. Die Schüler B und Schüler A Konkurrenz war dagegen fest in der Hand der starken Forchheimer Nachwuchsarbeit. Florian Bluhm siegte bei Schüler B sehr souverän, musste aber im A-Wettbewerb überraschend seinem Mannschaftskameraden Julian Hertel den Vortritt lassen. Bei den Jungen B konnte die „kleine aber schlagkräftige“ Truppe des TTV Friedrichstal weitere Forchheimer Erfolge verhindern. Andreas Henkenhaf siegte sowohl im Einzel und im Doppel vor den Jungs aus Forchheim. Die Königsklasse der Jungen A sah mit dem Lokalmatador Kevin Valentin einen würdigen Sieger der im gesamten Verlauf sehr konstant und konzentriert wirkte und im Endspiel mit 3:0 Sätzen Daniel Eberwein von der TG Eggenstein auf Rang zwei verwies. Mit dem Mannschaftskameraden Pascal Eisenmann war ihm der Doppeltriumph ebenfalls sicher.

Anna-Lena Frank (TV Busenbach) mit 5 Titeln und Florian Bluhm (TTC Forchheim) mit 4 Titeln waren die erfolgreichsten Spieler dieser Kreismeisterschaft. Die fleißigsten Titelsammler waren der TTC Forchheim mit 21 Platzierungen, gefolgt vom TTC Weingarten mit 16 Platzierungen und dem TV Busenbach mit 15 Platzierungen in der Siegerliste. Erwähnenswert noch die „kleine aber schlagkräftige“ Truppe vom TTV Friedrichstal, mit 5 Platzierungen davon entfielen immerhin 4 auf den 1. Podestplatz.

Abschließend bedanken, möchte ich mich bei den Verantwortlichen des TTC Weingarten als Veranstalter, und ganz besonders bei den Spielerinnen und Spieler für ihr faires und sportliches Verhalten während der beiden Tage. Dank auch an die mitgereisten Betreuern, Eltern und Fans die für eine gute Atmosphäre an den beiden Turniertagen sorgten.

Jürgen Häcker KJW